



Département des finances, des institutions et de la santé
Service de la santé publique

Office du médecin cantonal

Departement für Finanzen, Institutionen und Gesundheit

Dienststelle für Gesundheitswesen

Kantonsarztamt

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Aux pharmacies du canton du Valais

Notre réf. AC/MF/ss

Date 26 avril 2013

Information sur la prescription de Rohypnol et la législation fédérale sur les stupéfiants

Mesdames, Messieurs,

Depuis le 1er juillet 2011, date de mise en vigueur de la nouvelle législation fédérale sur les stupéfiants, les cantons n'ont plus de marge de manœuvre pour imposer des mesures plus contraignantes.

La décision cantonale du 13 juillet 1999, concernant la prescription de Rohypnol (Flunitrazépam) est donc caduque. Ainsi une ordonnance à souche n'est plus nécessaire pour la prescription de Rohypnol.

Concernant les benzodiazépines, dès le 1^{er} janvier 2013, le canton dispose avec la nouvelle ordonnance sur le contrôle des stupéfiants, d'une base légale qui permet de contrôler aléatoirement, à l'aide d'un outil électronique, les commandes et les sorties de substances psychotropes (tableau b <http://www.admin.ch/ch/f/rs/8/812.121.11.fr.pdf>) livrées au personnel médical. Toutes les commandes et les sorties doivent être justifiées conformément à la loi sur les stupéfiants et les substances psychotropes.

En vous remerciant de votre précieuse collaboration, nous vous prions de croire, Mesdames, Messieurs, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.


Dr Christian Ambord
Médecin cantonal


Mariette Furrer-Ruppen
pharmacienne cantonale



Département des finances, des institutions et de la santé
Service de la santé publique
Office du médecin cantonal

Departement für Finanzen, Institutionen und Gesundheit
Dienststelle für Gesundheitswesen
Kantonsarztamt

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

An die Apotheken des Kantons Wallis

Unsere Ref. AC/MF/ss

Datum 26. April 2013

Information betreffend die Verschreibung von Rohypnol und die Bundesgesetzgebung über die Betäubungsmittel

Sehr geehrte Damen und Herren

Seit dem Inkrafttreten der Änderungen der Bundesgesetzgebung über die Betäubungsmittelkontrolle vom 1. Juli 2011 ist es den Kantonen nicht mehr gestattet restriktivere Massnahmen in der Verschreibung zu verlangen.

Der kantonale Entscheid vom 13. Juli 1999 betreffend die Verschreibung von Rohypnol (Flunitazepam) ist somit hinfällig. Folglich ist es nicht mehr nötig, dass für die Verschreibung von Rohypnol ein Betäubungsmittelrezept benutzt werden muss.

Hinsichtlich der Benzodiazepine besitzt der Kanton mit der neuen Betäubungsmittelkontrollverordnung die gesetzlichen Grundlagen, um jeden Bestellungseingang und -ausgang von psychotropen Substanzen (Verzeichnis b <http://www.admin.ch/ch/d/sr/812.121.11.de.pdf>) von Medizinalpersonen ab dem 1. Januar 2013 anhand einer elektronische Datenverarbeitung stichprobenartig zu kontrollieren. Alle Bestellungen und Ausgänge müssen, wie im Betäubungsmittelgesetz (BetmG) vorgeschrieben, belegt werden können.

Wir stehen Ihnen für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Freundliche Grüsse


Dr. Christian Ambord
Kantonsarzt


Mariette Furrer-Ruppen
Kantonsapothekerin